



Huddle up! ~和・輪・笑~

令和8年1月8日
練馬区立泉新小学校
6年学年便り1月号

卒業まで3か月、一日一日を大切に

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

今年は小学校卒業、4月には中学校へ入学します。新たな旅立ちを迎える年、素晴らしい年になることを心から願っています。

さて、新たな年を迎え、今年一年の抱負や目標を考えた人も多いかと思います。中学校への進学を控え、将来の夢に思いをはせた人もいることでしょう。それぞれがもつ願いをかなえるためには、しっかりと目標を立て、努力することが大切です。

卒業までの登校日数は54日です。残された日々を大切に過ごし、悔いのない小学校生活を送りたいです。卒業に向けての取り組みも始まります。6年間のまとめをしっかりと行い、中学校への確かな足がためをしていきたいと思います。

1月の行事予定 (○の数字は授業時間数)

※予告なしの避難訓練があります。

月	火	水	木	金
5	6	7	8 ④	9 ④
		冬季休業日終	始業式	午前授業 計測 給食・モジュール始 安全指導 専科授業始 席書会
12	13 特⑥	14 ⑤	15 ⑥	16 ⑥ 17 特③
成人の日	挨拶運動始		委員会 セーフティ教室	挨拶運動終 学校公開日 校内書き初め展始 薬物乱用防止教室 (3時間目)
19 ⑥	20 特⑥	21 ④	22 ⑥	23 ⑥
集会		特別時程 午前授業	クラブ (3年生見学)	校内書き初め展終
25 ⑥	26 特⑥	27 ⑤	28 ⑥	29 ⑥
短なわ集会				

学習予定



国語	詩を朗読して紹介しよう　日本の文字文化　漢字の広場　「考える」とは
社会	戦争と人々の暮らし　平和で豊かな国を目指して
算数	データを使って生活を見直そう　算数のしあげ
理科	水溶液の性質とはたらき
音楽	日本の音楽
図工	1枚の板から
家庭科	冬を明るく暖かく　あなたは家庭や地域の宝物
体育	ハーダル　跳び箱運動
総合	未来への一歩
外国語	I want to go to Italy. My Dream
道徳	真理の探究　善惡の判断、自律、自由と責任　伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度

校内書き初め展のお知らせ

1月17日(土)～1月23日(金)

12月から練習し始めた書き初め。冬休み中も子供たちは、書き初めの練習に精を出したことだと思います。心をこめて一生懸命に書いた作品を各教室の廊下に展示します。
1月17日(土)の学校公開にぜひご鑑賞ください。

薬物乱用防止教室について

17日(土) 3時間目に体育館で薬物乱用防止教室を行います。薬物の害や恐ろしさについて、教えていただきます。最近、ニュースではオーバードーズや大麻などの薬物に関する事件が多く報道されています。また、薬物乱用が低年齢化している問題もあります。講演を受けて、ご家族で考えるよい機会にしていただきたいです。

ゲストティーチャーのお願い

学年便り12月号でもお伝えしましたが、総合的な学習の時間「未来への一歩」という学習で、ゲストティーチャーとなって、子供たちに働くことのやりがいや仕事の魅力、大変さについてお話しいただける方を募集しています。ご協力いただける方は、1月17日(土)までに各担任までお知らせください。連絡帳でも結構です。

【実施予定】

候補日 ①1月23日(金) 9:40～10:25(2時間目) ②23日(金) 11:35～12:20(4時間目)
③ 27日(火) 13:05～13:50(5時間目) ④28日(水) 13:35～14:20(5時間目)
⑤ 30日(金) 9:40～10:25(2時間目)

※上記の期間以外ならば可能という方は担任までご相談ください。

お話ししていただく内容や日時については、協力していただくことが決まり次第、ご相談させていただこうと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。